

B-W 9 Benedikt Döllmann

Tagesordnungspunkt: 0.B-W Wahl weitere Vorstandsmitglieder
Status: Zurückgezogen



Hallo Ihr Lieben,

Ich kandidiere als Beisitzer für den Bundesvorstand der Grünen Jugend.

Hier findet Ihr meine Motivation dafür und meine Kernthemen:

Klimakrise

Der Sommer hat gezeigt: Wir stecken bis zum Hals in der Klimakrise. Und obwohl viele dachten, dass der Krieg in der Ukraine und der heiße Sommer nun das endgültige Aus für fossile Energieträger bedeuten würden, möchte sich unsere Bundesregierung in neue fossile Abhängigkeiten zu Autokraten stürzen.

Gleichzeitig wird Klimaschutz wieder vertagt, der CO2-Preis eingefroren und Krise gegen Krise ausgespielt.

Aber wir dürfen uns jetzt nicht spalten lassen! Nur zusammen und nur mit Klimagerechtigkeit, sowohl in Deutschland als auch international, können wir die Lösungen für die aktuellen Probleme umsetzen.

Als Grüne Jugend sind wir der natürliche Treiber des Klimaschutzes. Ich möchte mit Euch gemeinsam in einem großen Bündnis für den Wandel kämpfen. Denn eins steht fest: Unsere Zukunft ist nicht verhandelbar!

Unser marodes Schulsystem

Ich habe bald 12 Jahre in einem Schulsystem verbracht, das rein auf die Leistung seiner Schüler*innen schaut, das zum Großteil Inhalte vermittelt, die für das Leben nach der Schule irrelevant sind und das ausschließlich von erwachsenen Menschen gestaltet wurde. Ich habe es satt! In meinem persönlichen Umfeld kenne ich fast keine Person, die wirklich gerne zur Schule geht/gegangen ist.

Dabei können wir so viel mehr! **Wir können ein Schulsystem auf den Weg bringen, das sich an die Schüler*innen anpasst und nicht andersherum. Wir können erreichen, dass Jugendliche gerne zur Schule gehen, weil ihnen dort wichtige Inhalte vermittelt werden, wie Klimakunde, psychische Gesundheit und ein gesunder Umgang mit sozialen Medien.**

Um ein gutes Schulsystem zu schaffen, brauchen wir meiner Meinung nach mutige Menschen, die sich nicht vor der gigantischen Aufgabe scheuen und vor allem muss auf uns Schüler*innen gehört werden! Denn wir wissen am besten, was wir brauchen und was nicht.

Da Bildung Ländersache ist, möchte ich die Arbeit gerne aus dem Bundesvorstand heraus koordinieren.

Wo bleibt die Jugend bei all den Krisen?

Ich sehe immer mehr junge Menschen, die so frustriert von all den Krisen und politischen Fehlentscheidungen sind, dass sie aufgeben und sich aus der Politik zurückziehen. Viele glauben einfach nicht mehr an die Zukunft und daran, dass wir die Klimakrise in den Griff bekommen. Dieser Frust ist absolut verständlich, er darf uns aber auf keinen Fall lähmen! **Wir brauchen eine starke Jugend gegen alle Krisen!**

Es kann nicht sein, dass Olaf Scholz, der fast viermal so alt ist wie ich, Entscheidungen über unser aller Zukunft trifft, ohne jemals Minderjährige miteinzubeziehen. **Wir brauchen eine starke Jugendbeteiligung auf Landes-, Bundes- und auf internationaler Ebene.**

Ich möchte mich für Jugendräte einsetzen, die verpflichtend mitreden und Politiker*innen bei ihren Entscheidungen beraten dürfen. **Es dürfen nie wieder Entscheidungen auf Kosten junger Menschen und zukünftiger Generationen getroffen werden!**

Warum ich?

Trotz meines jungen Alters habe ich bereits viel Erfahrung bei der GJ, den Grünen und generell im Aktivismus sammeln können. Ich weiß, wie man mit Gespräche mit Politiker*innen führt und einen produktiven Austausch mit anderen Ortsgruppen und Organisationen haben kann. Ich brenne für meine Kernthemen und habe auch Erfahrung in der Vorstandsarbeit.

Mir ist es ein großes Anliegen, dass im Bundesvorstand auch Minderjährige und Schüler*innen vertreten sind, damit der Vorstand möglichst repräsentativ für unsere bunte Masse an Mitgliedern ist. Ich möchte mich

besonders für die ganz jungen unter uns einsetzen, weil ich selbst einer davon bin und weiß, was uns bewegt.

Viele Schüler*innen, die ich kenne, wissen nicht, wie sie politisches Engagement parallel zur Schule gestalten können. Um das zu ändern, müssen wir allen Interessierten unser Wissen weitergeben und gleichzeitig durch niederschwellige Angebote neue, junge Menschen für unsere Sache begeistern.

Unsere Rolle als Grüne Jugend

Durch die Beteiligung der Grünen in der Ampel, haben wir riesige Chancen, den Wandel voranzutreiben! Wir müssen diese Chancen als Jugendorganisation nutzen, damit Deutschland seinen gerechten Beitrag zum 1,5-Grad-Ziel leistet und damit Entscheidungen nicht mehr auf Kosten der jungen Menschen ausgetragen, sondern gemeinsam mit ihnen getroffen werden!

Ich bin bereit, mit Euch zusammen für eine Welt zu kämpfen, in der keine Jugendlichen mehr Angst vor der Klimakrise haben müssen. Nicht weil es unbedingt Spaß macht, nicht weil es leicht wird, sondern weil es um unsere Zukunft geht!

Über mich:

-17 Jahre alt

-lebe in Tübingen in Baden-Württemberg

-bin Schüler und mache im Sommer mein Abitur

-bin von Geburt an Rebell und hinterfrage gerne und viel :)

-E-Mail: benedikt.doellmann@gmx.de

-Instagram: @benedikt_doellmann

politische Erfahrung:

-Delegierter für den Kreisverband Tübingen zur Landesdelegiertenkonferenz

-seit 2022 Vorstand des Jugendgemeinderats in Tübingen

-GJ-Mitglied aus Leidenschaft

-seit 2019 Klimaaktivist (u.a. bei Fridays for Future)